

ノー原稿発表⑱

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

2月24日(水)に1年生2名がノー原稿発表を行いました。一人目は、「幼稚園生がきたよ」という題で2月19日(金)に実施した交流会について発表しました。幼稚園生に算数の勉強を見てもらって嬉しかった事と交流会でドキドキしたけど大きな声で発表できて良かったと発表しました。二人目は、「幼稚園生と交流会」という題で発表しました。コンピュータ室と図書室の事を教えてあげた時によく聞いてくれて嬉しかった事と学校の事を知ってもらえて嬉しく、早く仲良くなりたいと発表しました。二人とも原稿を見ずにしっかりと前を向いて発表する事ができました。



3月3日(水)に5年生3名が2月26日(金)に開催された「6年生を送る会」で頑張った事について、ノー原稿発表を行いました。一人目は、出し物の司会やスライドショーを上手にできた事と来年は、最高学年として歌や合奏の出し物を頑張りたいと発表しました。二人目は、出し物の放送係として、入退場の音楽をタイミング良く流せた事と6年生が贈り物を喜んでくれてとても嬉しかったと発表しました。三人目は、放送係として、友だちと協力してみんなが聞きやすい音量で流すことができた事と6年生の合唱がとてもきれいで心に残ったと発表しました。最高学年に向けて、決意が感じられる発表でした。

